

## Berkat Kepemimpinan Bupati Dua Periode, Baru Kembali Menerima Piala Adipura

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - [BARRU.XPRESS.CO.ID](http://BARRU.XPRESS.CO.ID)

Mar 5, 2024 - 21:54



*Bupati Barru Ir.H.Suardi Saleh,M.Si kembali menerima Piala Adipura berlangsung di Auditorium Dr. Soedjarwo Gedung Manggala Wanabakti Jl. Gatot Subroto Jakarta Pusat*

BARRU- Bupati Barru Ir.H.Suardi Saleh,M.Si kembali menerima Piala Adipura berlangsung di Auditorium Dr. Soedjarwo Gedung Manggala Wanabakti Jl. Gatot Subroto Jakarta Pusat pada Selasa (05/03/24).

Piala Adipura merupakan simbol bergengsi bagi Daerah dalam pengelolaan kebersihan dan lingkungan Daerah, Kabupaten Barru telah menghimpun 9 Piala Adipura dalam 64 Tahun berdirinya dari Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan.Piala Adipura 2023 ini, merupakan Piala Adipura Ketiga di masa Bupati Suardi Saleh memimpin Kabupaten Barru.

“Alhamdulillah Pemerintah Kabupaten Barru kembali memperoleh Piala Adipura

kategori Kota Kecil yang merupakan penghargaan di bidang pengelolaan persampahan bagi Pemerintah Kabupaten Barru dan seluruh masyarakat Kabupaten Barru. Dengan diperolehnya penghargaan ini berupa piala adipura tentunya lebih menegaskan komitmen Pemerintah Kabupaten Barru dalam pengelolaan lingkungan termasuk pengelolaan sampah”, ucapnya. Bupati dua periode ini mengatakan bahwa penghargaan ini tercapai berkat dukungan dari semua pihak dan seluruh masyarakat Kabupaten Barru.



“Penghargaan ini tidak terlepas dari dukungan, kerja keras dan peran serta semua pihak, baik pemerintah kabupaten maupun seluruh masyarakat sehingga kabupaten Barru kembali meraih penghargaan ini, semoga pencapaian ini dapat dipertahankan dan terus ditingkatkan”, tuturnya.

Piala Adipura Tahun 2023 juga diterima oleh 16 kabupaten/kota di Sulawesi Selatan yaitu Makassar, Maros, Pangkep, Bulukumba, Sidrap, Pangkep, Soppeng, Enrekang, Bantaeng, Pintang, Luwu Timur, Bone, Wajo, Sinjai, Palopo dan Parepare.

Acara Penghargaan Adipura 2023 ini dibuka secara resmi oleh Wakil Presiden RI, KH.Ma’ruf Amin. Turut hadir mendampingi Bupati Barru, Kadis Lingkungan Hidup A.Unru,ST, M.S.P, Camat Barru Hj.A.Hilmanida,S.STP,M.Si, Lurah dan Kepala Desa se Kecamatan Barru.

(Hsm)